

Royaume du Maroc

Fondation Mohammed VI
Pour la Réinsertion des Détenus



مؤسسة محمد السادس
لإعادة إدماج السجناء

Rabat, le 1er février 2021

Communiqué de presse

La Fondation Mohammed VI pour la Réinsertion des Détenus reçoit Monsieur le Directeur Régional de l'UNICEF pour l'Afrique du Nord et le Moyen Orient

La Fondation Mohammed VI pour la Réinsertion des Détenus a reçu, le 26 janvier 2021, M. Ted CHAIBAN, Directeur Régional de l'UNICEF pour l'Afrique du Nord et le Moyen Orient, dans le cadre du renforcement et la consolidation du partenariat entre les deux parties portant sur la promotion de la protection des enfants en contact avec la loi.

Présidée par M. Abdelouhed Jamali Idrissi, Coordonnateur National de la Fondation Mohammed VI pour la réinsertion des détenus, en présence de la Représentante de l'UNICEF au Maroc, Mme "Giovanna Barberis", cette rencontre fut une opportunité pour présenter et passer en revue le bilan de partenariat entre les deux parties issu de la mise en œuvre de la Convention de partenariat, signée le 05 janvier 2018 dans le cadre du programme «Himaya».

Monsieur le Directeur régional de l'UNICEF pour la région MENA a tenu lors de son allocution à saluer les multiples réalisations et efforts déployés et/ou supervisés par la Fondation, notamment ses interventions pendant la période de pandémie Covid-19 au profit des enfants en contact avec la loi.

D'autre part, les deux parties se sont accordées sur la nécessité de consolider et de promouvoir leur collaboration future. Elles ont, à ce titre, discuté des perspectives d'avenir pour le prochain exercice, en relevant les chantiers et programmes de collaboration prioritaires, dont celui de la réhabilitation et de la réinsertion des enfants de revenants et enfants accompagnants des revenants de zones de conflit. Enfin cette rencontre a été couronnée par la signature d'un Mémoire d'entente entre la Fondation et l'UNICEF -Maroc portant sur ledit objet.